

Artikel vom 24.11.2019

Weihnachtsmarkt in der Asklepios-Klinik

CSU Schaufling verkauft Kaffee und Kuchen



Der CSU-Ortsverband Schaufling engagierte sich beim Weihnachtsmarkt in der Asklepios-Klinik wieder sehr erfolgreich. Zahlreiche Mitglieder halfen beim Verkauf von Kaffee, selbstgemachtem Punsch, Tee sowie leckeren Torten und Kuchen. Das Angebot im 3. Stock der Klinik wurde sehr gut angenommen und so war das Café seit den Vormittagsstunde sehr gut besucht. Fast alle Kuchen konnten bis 16.00 Uhr verkauft werden. An dieser Stelle nochmals ein herzliches Dankeschön an alle Kuchenbäcker!

In diesem Jahr wurden auch zwei Gänse verlost, die auf dem Hof von Ferdinand Schuster, Ehrenvorsitzender der Schauflinger CSU, unter besten Bedingungen aufgewachsen sind. Unsere beiden Glücksfeen Magdalena und Theresa haben zwei glückliche Gewinner gezogen. Diese konnten selbst entscheiden, ob sie die Gans lebend oder geschlachtet haben wollen.